
―― お知らせ ――

RI 医薬品の取り扱いに関するアンケート調査について

学 会 長 福喜多 博 義

担当理事 林 万寿夫

班 長 杉 林 慶 一

学術委員会の平成19年度委員会活動の一つとして「RI 医薬品の取り扱いに関す

る調査研究ワーキンググループ」活動を行うことになりました。昨今の規制緩和に

より，看護師が RI 医薬品の投与を行っている施設が増加していると思われます。

また，シリンジ製剤の普及にともなって核医学検査施設での，RI 医薬品の取り扱

い方法も少しずつ変わってきていると推測されます。

本ワーキンググループ活動では，RI 医薬品取り扱いの現状を調査するとともに，

核医学担当技師のみならず医師，看護師への RI 医薬品の安全かつ正しい取り扱い

方の指針となるべき資料を作成するためにアンケートを実施したいと考えていま

す。

皆様の施設にアンケート用紙が届きましたら，何卒趣旨をご理解いただきまし

て，ご回答のほどよろしくお願い申し上げます。

記

アンケート実施時期 : 2007年11月上旬

アンケートは無記名で行います。

個人，施設を特定できるような設問は設けません。

アンケート内容は WG の活動以外に利用しません。
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